

Presse-Information

Groß-Gerau, den 07.10.2024
Seite 1 von 1

Desinfektion des Trinkwassers im Frankfurter Norden

Aufgrund eines Rohrschadens in der Behälteranlage Heiligenstock wird dem Trinkwasser in Abstimmung mit dem Gesundheitsamt vorsorglich in geringem Umfang Chlorbleichlauge zur Desinfektion zugegeben. Dadurch kann es in den nördlichen Stadtteilen zu Geruchs- und Geschmacksveränderungen kommen. Die Nutzung des Trinkwassers als Lebensmittel und für die Körperpflege ist jedoch uneingeschränkt möglich.

Über die Einstellung der Maßnahme wird nach der Behebung des Schadens informiert.